
●センター長のつぶやき

先日の「ふれあいまつり」には、３００名近くの方にご来場いただき、本当にありがとうございました。

昨年の展示に加えてお茶席も再開し、次へ向けての足がかりとなりました。次年度は舞台発表も再開した

いと思っています。

「花いっぱい運動」の一環として、花苗もお渡ししました。「花のまち 東十郷」になるといいですね。

これから春に向かって、新年度に向かって前進です。街も心も温かい東十郷でいきたいものです。１年

間ありがとうございました。






